



Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten **Ruth Waldmann SPD**
vom 30.08.2023

Empfänge des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr

Die Staatsregierung wird gefragt:

- 1.a) Wie viele Empfänge hat das Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr in diesem Jahr bis einschließlich 7. Oktober 2023 für einzelne Berufsgruppen, Verbände etc. – wie z. B. den Staatsempfang anlässlich der IAA Mobility in der Residenz München am 7. September 2023 – veranstaltet bzw. wird es veranstalten (bitte mit Auflistung mit Angabe des Datums, an dem der Empfang stattfand, und Auflistung der Zielgruppen, die eingeladen wurden)? 2
- 1.b) Wie hoch war der Kostenrahmen der einzelnen Empfänge des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr in 2023? 2
- 1.c) Wie hoch sind die geplanten Kosten für die noch ausstehenden Empfänge? 2
- 2.a) Wie viele solcher Empfänge hat das Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr im vergangenen Jahr 2022 für einzelne Berufsgruppen, Verbände etc. veranstaltet (bitte ebenfalls mit Angabe des Datums, an dem der Empfang stattfand, und Auflistung der Zielgruppen, die eingeladen wurden)? 2
- 2.b) Wie hoch war der Kostenrahmen der einzelnen Empfänge im Jahr 2022? 2
- 3.a) Wie viele solcher Empfänge hat das Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr im Jahr 2019 für einzelne Berufsgruppen, Verbände etc. veranstaltet (bitte ebenfalls mit Angabe des Datums, an dem der Empfang stattfand, und Auflistung der Zielgruppen, die eingeladen wurden)? 3
- 3.b) Wie hoch war der Kostenrahmen der einzelnen Empfänge im Jahr 2019? 3
- Hinweise des Landtagsamts 4

Antwort

des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr

vom 25.10.2023

Vorbemerkung:

Unter dem Begriff „Empfänge“ im Sinne der Schriftlichen Anfrage werden Staatsempfänge verstanden.

- 1.a) **Wie viele Empfänge hat das Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr in diesem Jahr bis einschließlich 7. Oktober 2023 für einzelne Berufsgruppen, Verbände etc. – wie z. B. den Staatsempfang anlässlich der IAA Mobility in der Residenz München am 7. September 2023 – veranstaltet bzw. wird es veranstalten (bitte mit Auflistung mit Angabe des Datums, an dem der Empfang stattfand, und Auflistung der Zielgruppen, die eingeladen wurden)?**
- 1.b) **Wie hoch war der Kostenrahmen der einzelnen Empfänge des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr in 2023?**
- 1.c) **Wie hoch sind die geplanten Kosten für die noch ausstehenden Empfänge?**

Die Fragen 1 a bis 1 c werden aufgrund des Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet.

Im Kalenderjahr 2023 wurden durch das Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr (StMB) keine Staatsempfänge ausgerichtet. Es sind auch keine Staatsempfänge für 2023 geplant.

- 2.a) **Wie viele solcher Empfänge hat das Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr im vergangenen Jahr 2022 für einzelne Berufsgruppen, Verbände etc. veranstaltet (bitte ebenfalls mit Angabe des Datums, an dem der Empfang stattfand, und Auflistung der Zielgruppen, die eingeladen wurden)?**
- 2.b) **Wie hoch war der Kostenrahmen der einzelnen Empfänge im Jahr 2022?**

Die Fragen 2 a bis 2 b werden aufgrund des Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet.

Im Kalenderjahr 2022 wurden durch das StMB folgende Staatsempfänge ausgerichtet:

- Staatsempfang aus Anlass „50 Jahre Olympiapark“ am 4. Juli 2022 im Olympiapark München

Gesamtkosten: 40.363,57 Euro

-
- Staatsempfang aus Anlass „125 Jahre Bahnhofsmision in Bayern“ am 18. Juli 2022 im DB Museum Nürnberg

Gesamtkosten: 11.528,80 Euro.

3.a) Wie viele solcher Empfänge hat das Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr im Jahr 2019 für einzelne Berufsgruppen, Verbände etc. veranstaltet (bitte ebenfalls mit Angabe des Datums, an dem der Empfang stattfand, und Auflistung der Zielgruppen, die eingeladen wurden)?

3.b) Wie hoch war der Kostenrahmen der einzelnen Empfänge im Jahr 2019?

Die Fragen 3 a bis 3 b werden aufgrund des Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet.

Im Kalenderjahr 2019 wurden durch das StMB folgende Staatsempfänge ausgerichtet:

- Staatsempfang aus Anlass „75. Todestag Oberst i. G. Claus von Stauffenberg“ am 26. Juli 2019 auf Schloss Jettingen

Gesamtkosten: 10.115,14 Euro

- Staatsempfang aus Anlass „100 Jahre Bauhaus“ am 20. September 2019 im Großen Rathaussaal und im Stadtmuseum Amberg

Gesamtkosten: 13.434,33 Euro.

Hinweise des Landtagsamts

Zitate werden weder inhaltlich noch formal überprüft. Die korrekte Zitierweise liegt in der Verantwortung der Fragestellerin bzw. des Fragestellers sowie der Staatsregierung.

—————

Zur Vereinfachung der Lesbarkeit können Internetadressen verkürzt dargestellt sein. Die vollständige Internetadresse ist als Hyperlink hinterlegt und in der digitalen Version des Dokuments direkt aufrufbar. Zusätzlich ist diese als Fussnote vollständig dargestellt.

Drucksachen, Plenarprotokolle sowie die Tagesordnungen der Vollversammlung und der Ausschüsse sind im Internet unter www.bayern.landtag.de/parlament/dokumente abrufbar.

Die aktuelle Sitzungsübersicht steht unter www.bayern.landtag.de/aktuelles/sitzungen zur Verfügung.